



## Alcanzando a los Padres Una Clase a la Vez



### ¿Qué es la Academia de Padres?

Academia de Padres es un evento de todo nuestro distrito escolar que busca proporcionar a padres numerosas oportunidades de aprendizaje. Escuelas públicas del Condado de Rockdale (RCPS) la facultad y el personal junto con los líderes locales de negocios y de la comunidad ofrecen sesiones informativas sobre una variedad de temas, incluyendo la disciplina positiva, como escribir un currículo vitae, planificación financiera, preparación para la universidad, y mucho, mucho más. El día comienza con un estado de la dirección del sistema por nuestro Superintendente. A continuación, poco después, pasamos a dos sesiones de clase, almuerzo, y terminamos el día con los sorteos de regalos. También ofrecemos una oportunidad para que compañías locales muestren su negocio en nuestras mesas de proveedores.



### ¿Cuándo es la Academia de Padres?

RCPS ofrece la Academia de Padres de todo el distrito dos veces al año en un sábado por la mañana, a principios de otoño y principios de la primavera. Cada escuela ofrece clases similares de padres durante todo el año. Para más información, comuníquese con la coordinadora de enlaces para padres en su escuela. Las fechas para la Academia de Padres de todo el distrito están disponibles en el sitio web de RCPS. [www.rockdaleschools.org/parentacademy](http://www.rockdaleschools.org/parentacademy)



### ¿Quién puede participar?

¡Cualquiera que se preocupe por el bienestar de nuestras escuelas y niños! Se ofrece cuidado de niños de edades 3-10. Los niños juegan juegos, hacen dibujos, utilizan el laboratorio de computadoras y comen el almuerzo. Además, hay clases para "Tweens" (adolescentes) que acompañan a sus padres. Los estudiantes de secundaria y preparatoria pueden asistir a clases guiadas directamente a sus necesidades. También ofrecemos clases para padres de estudiantes con discapacidades y ofrecemos traducción en español en clases seleccionadas.



### ¿Dónde se lleva a cabo Academia de Padres?

Academia de Carreras de Rockdale, 1064 Culpepper Drive, Conyers, GA 30094.

### ¿Cuál es la filosofía detrás de la Academia de Padres?

En primer lugar y ante todo, RCPS está en el negocio de educar, equipar y empoderar a nuestros jóvenes para triunfar en cualquier esfuerzo que escojan. Sabemos que el logro estudiantil aumenta cuando los padres y los adultos que se preocupan participan activamente en la educación de los niños. Para aumentar la participación de los padres en nuestras escuelas, decidimos proporcionar a los padres algunos de los mismos recursos que les brindamos a sus hijos, es decir, oportunidades para aprender. El aprendizaje permanente es uno de nuestros valores fundamentales. Esperamos inculcar esto en niños y adultos en nuestra comunidad y al mismo tiempo aumentar la participación de los padres.

### ¿Cuánto cuesta asistir a la Academia de Padres?

¡No hay absolutamente ningún costo para asistir a la Academia de Padres! Todas las clases, almuerzos y guardería son proporcionadas gratuitamente por los generosos voluntarios de la facultad y el personal, así como por las empresas locales, la comunidad y las organizaciones sin fines de lucro.

### ¿Cómo puedo ser parte de la próxima Academia de Padres?

Visite el sitio web del distrito para los próximos anuncios o comuníquese con la coordinadora de Academia de Padres Darci Gilreath al 770-918-6174. Damos la bienvenida a las aplicaciones de pre-

**Apoyo a la Comunidad  
y Estudiante**  
**1131 West Avenue**  
**Conyers, GA 30012**  
**770-918-6174**  
**[www.rockdaleschools.org/  
parentacademy](http://www.rockdaleschools.org/parentacademy)**